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質問

順位
質 問 者 氏 名 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 武 智 秀 生 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ 大災害から市民の生命を護る危機管理意識の高揚に

ついて

①災害発生時の学校現場の実状と児童への「護身教

育」の徹底について

②全市一斉総合防災訓練と自主防災組織の課題につ

いて

③災害時要援護者の避難支援について

④避難所の運営管理について

２ 二 石 博 昭 箕 面 政 友 会
一問

一答

１ 小中学校での熱中症予防のための対応方針の変更に

ついて

①中学校部活動顧問との事前協議状況

②方針変更に対する中学校部活動顧問、生徒、保護

者（ＰＴＡ)の所見

③暑さ指数２８℃以上での対外試合等の実施状況

④箕面市外中学校の部活動の状況、中体連の動向、

大阪府教育庁の所見

⑤市民プールの開館状況、利用状況、体育施設での

熱中症による救急搬送状況

⑥体力低下への影響評価とリカバリー策

⑦夏休み終了後の教育委員会としての総括と今後の

対応

３ 楠 政 則 公 明 党
一問

一答

１ １００歳時代を迎えるにあたって

①定年前のセカンドライフに対する支援について

②健康長寿のためのフレイル予防について

４ 藤 田 貴 支 自民党市民クラブ
一問

一答

１ 小中学校の熱中症予防対策について

①小中学校の対応について

②部活動公式試合等の対応について

③生徒・児童、保護者、教員の反応について

④当対策の課題と今後の方針について

⑤部活動の位置づけについて

⑥箕面の教育環境をアピールする方法について



質問

順位
質 問 者 氏 名 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

５ 尾 上 克 雅 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ 防災・減災について

①南海トラフ巨大地震に備えて

②避難所について

③本市職員の防災意識と技能職員について

④地域防災ステーションの追加設置について

⑤台風第２１号について

６ 今 木 晋 一 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ 廃棄物行政について

①一般ごみ収集について

②一般廃棄物処理計画について

③資源ごみの回収方法について

④大型ごみ・不燃ごみ・危険ごみ収集について

⑤大阪府北部地震に伴うごみの処理について

⑥ごみ収集の経路について

⑦府道の通行止めの対応について

⑧府道に対しての箕面市の考え方について

⑨今後の環境クリーンセンターの考え方について

７ 神 代 繁 近 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ みどりのまちづくりについて

①自主管理支援制度について

②開発事業等緑化負担税について

③粟生地区の農地について

④大阪大学箕面キャンパス跡地利用について

８ 堀 江 優 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ 英語教育の取り組みについて

①現状・課題について

②今後の方策について

２ 保護樹木・保護樹林について

①指定・維持管理について

②伐採、剪定について



質問

順位
質 問 者 氏 名 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

９ 川 上 加津子 箕 面 政 友 会
一問

一答

１ 顔の見える総合相談・支援モデル事業について

①事業を実施するに至った背景

②事業の目的と運営方法

③「福祉相談・交流テラス」の役割

④地域との連携とめざす方向

２ 自治会活動について

①自治会の現状と課題

②自治会の役割と位置付け

③自治会活動を支援するための行政の役割

１０ 中 井 博 幸 自民党市民クラブ
一問

一答

１ 避難所（学校施設に限る）のプロパンガス設備の活

用について

①機種の選定について

②プロパンガスを熱源とした空調設備の詳細につい

て

③避難所（学校施設に限る）のプロパンガスの備蓄

状況について

④備蓄されたプロパンガスの有効活用について

２ 箕面駅前ロータリーの整備について

①箕面駅前ロータリー中央部の空間の活用策につい

て

１１ 尾 﨑 夏 樹 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ 太陽光発電設備の規制条例について

①北部地域の規制方法について

２ 市内の飲食店の栄養成分表示について

①栄養成分表示の普及の推進について

３ 小中学校の教室の温度について

①教室の温度の柔軟な調節について

１２ 田 中 真由美 公 明 党
一問

一答

１ 食品ロスの問題について

①市の見解について

②市の食品ロスの現状について

③これまでの食品ロス削減の取り組みと効果

④食品リサイクルの取り組みについて

⑤今後の市の方向性について



質問

順位
質 問 者 氏 名 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１３ 増 田 京 子 無 所 属
一問

一答

１ 下水管埋設の在り方について

①船場東の道路陥没について

②個人宅池排水管切断について

２ 箕面の歴史文化を活かしたまちづくりについて

①郷土資料館について

②しおんじ山石囲い遺跡について

③古墳の現状と保存について

④市民等への広報について

⑤文化財の災害対応について

１４ 中 西 智 子 無 所 属
一問

一答

１ 大阪北部地震、およびその後の風水害被害のふりか

えりと今後の課題

①被害状況について

②「市民の視点」からの災害対策を考える

③その他の課題について

１５ 名 手 宏 樹 日 本 共 産 党
一問

一答

１ 市営住宅入居の人権問題に関わる当選優遇倍率につ

いて

①当選優遇倍率と人権問題の相談調書について

②具体的相談内容と募集住宅について

③該当書類と市長が認める機関について

④相談事実を証する書類について

⑤優遇措置について

⑥大阪府内の状況について

⑦大阪府の対応について

⑧箕面市人権協会について

⑨平成２１年（２００９年）から約５年行われた募

集文書の認識について

⑩今後の対応、同和の優遇施策をなくし市の責任で

の入居の対応について

２ 箕面市子ども条例について

①箕面市子ども条例の制定の目的について

②条例にもとづき箕面市として行ってきた施策につ

いて

③他市の取り組みについて

④今後の取り組みについて



質問

順位
質 問 者 氏 名 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１６ 村 川 真 実 日 本 共 産 党
一問

一答

１ 待機児童対策について

①待機児童対策の経過

②待機児童の現況

③保育対数の変更について

④保育士の働きやすさについて

⑤待機児童解消策の展望について

２ チャレンジテストについて

①チャレンジテストの現状

②今年度のチャレンジテスト実施について

１７ 神 田 隆 生 日 本 共 産 党
一問

一答

１ 新名神高速道路箕面トンネルについて

①非排水構造と勝尾寺川について

②西坑口からのトンネル湧水について

２ 自然災害被害対策について

①今回の災害（地震・台風）被害と市の支援策につ

いて

②一部損壊に対する公的支援について

③大阪府でもフェニックス共済のような制度設立を

求めることについて

１８ 牧 野 芳 治 自民党市民クラブ 一括

１ 暮らしやすい地域社会づくりについて

①ボランティア、助け合い意識を高めるために

②「ワンコイン」ボランティアサービスについて

２ 健康寿命を延ばすために・ 終活支援

①リバース・モーゲージの利用・活用について

②遺贈寄付に対応する取り組みについて


